

L'écho de Saint Germain du lac

21-22 juin 2025

Fête du Saint Sacrement



Paroisse
**Saint Germain
du Lac**

Profession de Foi

de Pierre-Louis, Céleste, Marie-Alice, Stella et Victor

Avez-vous commandé une pièce montée, pour dimanche ?

Cette année quelques jeunes de 6^{ème} et 5^{ème} désirent vivre ce temps particulier de la Profession de Foi ! Ce n'est pas toutes les années que nous avons une « profession de foi » ! Cette année elle vient s'inscrire une semaine après la réouverture de l'église de Menthon ! Ce n'est pas rien que la première cérémonie après la réouverture cible la foi ! Et plus que la foi, car il s'agit d'une affirmation solennelle de la foi faite par 5 jeunes chrétiens, pour que tous la proclament les uns devant les autres ! Voilà une histoire qui nous fait passer de l'intime au public ! Je suis invité à rendre publique cette conviction intime : « Jésus-Christ est le Seigneur ». L'Évangile est clair à ce propos : « Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière ; et ce que vous entendez à l'oreille, proclamez-le sur les toits. » Mt 10,27

Autrement dit, la foi chrétienne signifie avec force qu'elle ne peut se contenir à la vie privée. Elle se pose ici en « publicité » c'est-à-dire elle a la qualité d'être rendue public ! Parmi les choses de nos vies qui n'aspirent qu'à être gardées discrètes ou cachées on ne peut y compter la foi, qui est professée, confessée, rendue public au risque d'être chahutée ou admirée, bousculée ou vantée ! Avant-hier la profession de foi, communément admise, faisait la joie des traiteurs, en pièces séparées et des pâtisseries en pièces montées ! Hier la foi se manifestait surtout dans la sphère du privé. Proclamer sa foi, et la parole de Dieu impliquait souvent de faire face à une opposition ou quelques rejets. Il se pourrait qu'aujourd'hui une revendication de sa foi se manifeste de manière plus libre et plus affirmée. La première confession de foi qui est demandée au baptême, en dialogue simple : à quoi renoncez-vous, à qui vous attachez-vous ? Puis comme les catéchumènes reçoivent la prière du Notre Père et le symbole des Apôtres la foi se dit comme un résumé fidèle de la foi des apôtres. Ensuite, le Symbole de Nicée-Constantinople, fait autorité parce qu'issu des deux premiers Conciles œcuméniques (325 et 381). Ces trois formes fondamentales d'expression de la foi en Eglise, ne peuvent dispenser de réfléchir et chercher personnellement et communautairement, ce qu'on croit, ce qu'on considère comme central dans sa pensée sur Dieu. Il est utile de toujours approfondir cette question en discutant, en lisant, en priant... afin de progresser dans sa théologie et son idéal de vie.

Alors comment tu exprimes ta foi ? A partir de ton attachement au Jésus des Évangiles, sa personne, ses gestes, ses paroles, ou à l'appel de « Jésus-Christ qui est le Seigneur » reconnaissant sa divinité... Que notre confession de foi cherche à dégager quelques points essentiels de notre réflexion, quelques points prioritaires pour nous. Jusqu'à écrire ta propre profession de foi, pour la relire avec d'autres, pour la relier à la Profession de foi de l'Eglise ! Alors la profession de foi, est-elle fin ou début de la vie de foi ? Il n'était pas rare, que cette étape soit considérée comme une halte définitive ! Vous avez tous déjà entendu cette parole d'autrefois : « J'ai tout fait » ; une fois passée la « communion solennelle ! » Cette pensée perdure :

- Pourquoi fais-tu ta profession de foi ?

- Pour pouvoir arrêter le catéchisme l'an prochain ! »

Pourtant nous allons d'étape en étape : s'intéresser à Jésus de Nazareth, croire à son Père et notre Père, croire que Dieu existe, s'intéresser à ce que Dieu dit de lui et des hommes, et enfin vivre selon sa Parole ! F. Thierry Mollard osfs

Cette semaine nous prions pour

Bernard CARRAZ, Agnès CONDAMIN et sa famille, Paulette CUNIN, Pierre DAFFARA, Geneviève DELOULME, Familles FOURNIER & MAGNIN, Jean-Baptiste PAGNACCO et sa famille, Madeleine REVET, Jean-Michel & Brigitte RICHE et les familles TAINE / DENUELLE / PAUL-DUBOIS.

Accueil maison paroissiale

9 route des moulins 74 290 Menthon-St-Bernard 04 50 60 12 53

Lundi de 14h à 18h Mardi de 9h à 12h

Mercredi matin de 10h à 13h et de 14h à 18h

Permanence d'un prêtre

Lundi de 14h à 17h et Mercredi de 9h30 à 11h30

st-germain-du-lac@diocese-annecy.fr

HORAIRES DES MESSES Semaine

Mardi 18H30 Menthon
maison paroissiale

Mercredi 8H30

Veyrier (sacristie)

Jeudi 8H30

St Germain (oratoire)

Vendredi 15H00

EHPAD à Veyrier pour
les résidents

Samedi 21 juin
18H30 Veyrier

Dimanche 22 juin
9H00 St Germain
10H30 Menthon

Samedi 28 juin
18H30 Veyrier

Dimanche 29 juin
9H00 Bluffy
10H30 Alex

ADORATION

Mercredi 18H30 à
19H30 à Veyrier
(sacristie) sauf
vacances scolaires

URGENT : Appel aux bénévoles pour déplacer quelques meubles dans la maison paroissiale

L'aménagement de la maison paroissiale se poursuit mais pour que le père Olivier et le père Bruno puissent s'installer, il faut encore déménager quelques meubles d'ici fin juin. Merci de prendre contact avec Dominique Aussedat au 06 52 98 91 15

Appel aux chrétiens de passage dans nos églises pour la préparation des messes pendant l'été !

Pendant l'été, nous multiplions les messes pour vous accueillir en famille et nous en sommes très heureux. Nos équipes habituelles ont besoin de renfort pendant cette période aux messes de 10H30 à Alex et Menthon. Si vous le souhaitez, vous pouvez les rejoindre pour participer à l'élaboration de la liturgie et à l'animation des chants.

Vous pouvez vous inscrire en laissant vos coordonnées sur les panneaux présents au fond des églises.

La réouverture de l'église de Menthon : Un moment festif et unique :

Une très belle célébration avec une église pleine, des moments forts comme la remise des clés par le maire, le réveil des instruments avec l'orgue, la flute et le violon, une prière universelle par les 6 clochers présentant des objets symboliques, des chants joyeux et entraînants. Pour clore l'évènement, un pot de l'amitié dans le jardin de la maison paroissiale où chacun a pu se retrouver pour échanger et faire connaissance.



Fermeture de maison paroissiale :

Elle sera fermée du lundi 23 au lundi 30 juin. Réouverture mardi 1 juillet à 9H00. Nous souhaitons de bonnes vacances à Véronique ! Pour toutes demandes urgentes, vous pouvez contacter le père Thierry Mollard au 06 16 70 68 82.

Permanence du père Olivier lundi 30 juin de 14H à 18H

Samedi 21 juin, 20h, CONCERT église de Menthon.

Musique sacrée par le chœur annécien « Mater Dei ». Œuvres de Fauré, Gounod, Saint-Saëns, Durufié, Williams, Jenkins...
Entrée libre.

Carnet paroissial

Baptêmes : Victoire CHEVALLEY dimanche 29 juin à 11h15 à Menthon

Mariages : Linda DELIA et Niels CHARPILLON samedi 21 juin à 14H45 à St Germain, Camille RULTUER et Mathieu MARFOLIA samedi 21 juin à 16H00 à St Germain, GALEA et Khrystyna KOSTENETSKA samedi 28 juin Julien à 11H00 à St Germain

Funérailles : Pascal Hannequin lundi 23 juin à 14H30 à Menthon

Contacts

Père Thierry Mollard : 0616706882 - mothy@laposte.net

Père Stéphane Raux : 0624457877 - straux@laposte.net

Père Maurice Riguet : 0785362758 - mauriceriguet0@gmail.com

Père Olivier Fleau : 0663247313 - p.o.fleau@diocese-annecy.fr

Père Bruno Lecoin : 0684814514 - brunolecoin@yahoo.fr

Pour recevoir par mail l'écho de St Germain, s'inscrire sur le lien suivant <http://infolettre.cla.fr/> ou sur le site <https://www.diocese-annecy.fr/st-germain> rubrique paroisse lettre info